

Eine kleine Auszeit für Mamas

Kindergarten Löwenzahn: Mädchen und Jungen überraschen ihre Mütter

Zu einem Mama-Verwöhn-Vormittag im Kindergarten Löwenzahn hatten die Kinder und Erzieherinnen eingeladen. Alle Mamas waren gekommen und wurden mit den Liedern „Wir wollen uns begrüßen“ und „Meine Mama, du bist toll“ begrüßt.

Danach ließen sich Groß und Klein ein leckeres Frühstück an den hübsch gedeckten Tischen schmecken. Nach der gemütlichen Frühstücksrunde ging es dann mit einem Überraschungsprogramm weiter. In selbst gebastelten Kostümen führten die Kinder den Tanz der Frühlingstiere auf. Für ihre Darbietung erhielten sie großen Applaus. Dann hieß es für die Mamas: „Bitte machen Sie es sich, soweit es geht, auf Ihrem Stuhl gemütlich, schließen Sie die Augen und versuchen Sie sich zu entspannen.“ Die Kinder überraschten ihre Mamas nämlich mit einer Rückenmassage. „Herrlich, toll, oh, wie angenehm.“ Nach dieser Entspannungsrunde hatten alle noch einmal Spaß und Freude bei einem gemeinsamen Tanz mit viel Bewegung. Die Zeit verging aber leider viel zu schnell, doch bevor



Gemeinsamer Tanz mit viel Bewegung: Für ihre Mütter organisierten die Kinder aus dem Schwebdecker Kinder ein Verwöhnprogramm.

Foto: privat

man sich mit einem Lied verabschiedete, überreichten die Kinder ihren Mamas noch ein Geschenk zum Muttertag. Je-

des Kind hatte für seine Mama ein Kuschelkissen individuell gestaltet. Die Mamas waren sichtlich gerührt und

alle waren der Meinung, es war ein wunderschöner Vormittag, der zur Wiederholung einlädt.